
 

Rapport	  Annuel	  Conseil	  d’école	  l’Odyssée	  2017/2018	  
Le	  23	  Septembre	  2018	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  En	  tant	  que	  Président	  du	  Conseil	  d’école	  je	  tiens	  à	  remercier	  tous	  les	  parents	  membres	  	  ou	  
non	  du	  Conseil	  d’école,	  la	  Direction	  et	  les	  membres	  du	  personnel	  qui	  ont	  soutenus	  les	  initiatives	  et	  

activités	  du	  Conseil	  d’école	  et	  ce	  dans	  l’intérêt	  de	  nos	  enfants	  et	  de	  la	  communauté	  de	  l’école	  l’Odyssée.	  
Jean-‐Marc	  Baqué	  

	  	  

L’ÉCOLE	  DU	  MONDE	  DE	  L’IB	  

REMERCIEMENTS	  



MANDAT	  2017/2018	  

Consultation	  et	  Sujets	  Abordés	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  Conseil	  d’école	  a	  été	  consulté	  et	  informé	  en	  ce	  qui	  concerne	  :	  
	  

.	  Le	  profil	  de	  la	  Direction	  de	  l’école	  
.	  Le	  calendrier	  scolaire	  

.	  L’utilisation	  des	  portatives	  
.	  La	  mise	  en	  service	  de	  la	  zone	  dépose	  minute	  

.	  La	  sécurité	  et	  le	  bien	  être	  à	  l’école	  
.	  L’aménagement	  de	  la	  salle	  sensorielle	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  Pendant	  l’année	  scolaire	  le	  Conseil	  d’école	  a	  en	  ce	  qui	  a	  trait	  à	  la	  communication	  :	  
	  
.	  	  Commencer	  un	  travail	  de	  consultation	  avec	  la	  communauté,	  	  par	  le	  biais	  d’un	  sondage	  réalisé	  	  à	  la	  mi-‐novembre	  2017	  afin	  
d’évaluer	  la	  connaissance	  des	  parents	  en	  ce	  qui	  concerne	  le	  rôle	  du	  Conseil	  d’école.	  
Également	  afin	  de	  recueillir	  des	  informations	  qui	  serviraient	  à	  cibler	  des	  besoins,	  des	  lacunes	  ou	  des	  attentes	  de	  la	  communauté,	  
mais	  également	  évaluer	  l’intérêt	  	  des	  parents	  à	  participer	  aux	  activités	  en	  tant	  que	  bénévoles.	  
	  
.	  Échanger	  des	  avis	  sur	  la	  manière	  dont	  on	  pourrait	  améliorer	  la	  transition	  entre	  Conseil	  d’école	  d’année	  en	  année,	  afin	  d’améliorer	  
à	  terme	  	  la	  continuité	  et	  l’efficacité	  des	  futurs	  Conseil	  d’école,	  et	  notamment	  pour	  atténuer	  le	  défi	  que	  représente	  la	  création	  d’un	  
nouveau	  Conseil	  à	  chaque	  année	  avec	  une	  grande	  rotation	  au	  niveau	  des	  membres.	  	  
	  
.	  Entamer	  un	  processus	  de	  recherche	  afin	  de	  travailler	  	  à	  la	  création	  d’une	  trousse	  d’orientation	  condensée	  pour	  nouveaux	  
membres	  et	  une	  fiche	  informative	  pour	  parents.	  
	  
.	  Réfléchi	  à	  la	  création	  et	  l’utilisation	  potentielle	  d’un	  calendrier	  anticipé	  d’activités	  à	  distribuer	  aux	  parents	  en	  début	  d’année	  
scolaire.	  

Rencontre	  
Dans	  le	  cadre	  de	  son	  mandat	  de	  comité	  consultatif	  le	  Conseil	  d’école	  a	  tenu	  6	  rencontres	  au	  cours	  de	  l’année	  scolaire	  (Septembre,	  
Octobre,	  	  Novembre,	  Février,	  Avril	  et	  Mai).	  Toutes	  ces	  réunions	  se	  sont	  tenues	  à	  l’école	  et	  	  étaient	  rendues	  publiques	  et	  annoncées	  

sur	  le	  site	  web	  de	  l’école	  accompagner	  des	  procès	  verbaux	  des	  réunions.	  



Activités	  Sociales	  Organisées	  et	  Ateliers	  pour	  parents	  
	  

Le	  Conseil	  d’école	  a	  organisé	  3	  activités	  sociales	  ou	  communautaires	  	  qui	  ont	  été	  un	  succès	  à	  savoir	  :	  
	  

.	  La	  participation	  à	  la	  Parade	  du	  Père	  Noël	  au	  début	  du	  mois	  de	  décembre	  à	  Orléans,	  avec	  la	  réalisation	  d’un	  Char	  
Allégorique	  et	  l’obtention	  d’un	  prix	  pour	  sa	  première	  place	  	  au	  classement	  dans	  la	  catégorie	  école	  primaire.	  

	  
.	  L’organisation	  de	  la	  soirée	  des	  Lumières	  fin	  décembre	  à	  l’école	  avec	  la	  participation	  de	  toute	  la	  communauté	  de	  

l’Odyssée.	  
	  

.	  Enfin	  le	  Pique	  Nique	  de	  fin	  d’année	  qui	  a	  rassemblé	  près	  de	  500	  personnes	  incluant	  parents,	  enfants	  et	  membres	  du	  
personnel	  de	  l’école.	  

	  
Le	  	  Conseil	  d’école	  a	  également	  organisé	  2	  Ateliers	  :	  

	  
.	  1	  au	  mois	  de	  novembre	  sur	  le	  thème	  des	  finances	  avec	  l’appui	  du	  Centre	  d’éducation	  financière	  EBO	  en	  l’occurrence	  

Mme	  Johanne	  Laurent	  
	  

.	  1	  au	  mois	  de	  juin	  sur	  le	  thème	  des	  arts	  et	  de	  l’écriture	  dans	  le	  cadre	  de	  la	  Subvention	  PEP	  et	  ce	  avec	  la	  présence	  de	  
l’auteur	  Éric	  Péladeau	  

	  
Le	  Conseil	  d’école	  a	  également	  contribué	  au	  financement	  	  d’ateliers	  scientifiques	  destinés	  aux	  élèves	  de	  première	  année.	  

	  
Le	  Conseil	  d’école	  a	  	  rédigé	  la	  demande	  de	  subvention	  pour	  l’engagement	  des	  parents	  et	  initié	  la	  planification	  d’un	  atelier	  

sur	  la	  Gestion	  du	  temps	  qui	  aura	  l’année	  suivante.	  

Participation	  à	  la	  vie	  scolaire	  et	  Communauté	  
	  

Les	  membres	  du	  Conseil	  d’école	  ont	  participé	  à	  diverses	  activités	  organisées	  par	  l’équipe	  pédagogique	  de	  l’école	  dont	  :	  
	  

.	  Les	  ateliers	  de	  sensibilisation	  à	  la	  sécurité	  routière	  
.	  Intervention	  en	  classe	  sur	  des	  thèmes	  divers	  
.	  Rencontre	  du	  comité	  de	  bien	  être	  à	  l’école	  

.	  Sorties	  éducatives	  
Le	  Conseil	  d’école	  a	  assuré	  durant	  l’année	  une	  présence	  dans	  le	  Comité	  de	  Participation	  des	  Parents	  à	  Ottawa.	  

	  
Le	  Conseil	  d’école	  a	  assuré	  une	  présence	  lors	  de	  l’AGA	  des	  Parents	  Partenaires	  en	  Éducation	  	  à	  Toronto.	  

	  
Le	  Conseil	  d’école	  a	  initié	  la	  mise	  en	  place	  du	  Projet	  Pilote	  Trottibus	  	  à	  	  l’Odyssée	  avec	  l’appui	  de	  la	  direction	  	  et	  en	  
association	  avec	  la	  Société	  Canadienne	  du	  Cancer	  et	  ce	  afin	  d’encourager	  l’activité	  physique	  chez	  	  les	  enfants.	  



	  

Activités	  de	  levée	  de	  fonds	  	  
	  

Le	  Conseil	  d’école	  est	  un	  comité	  qui	  doit	  s’autofinancer	  à	  l’exception	  de	  la	  somme	  de	  500	  $	  destinée	  aux	  frais	  de	  
fonctionnement	  et	  remise	  par	  le	  Conseil	  Scolaire	  au	  début	  de	  chaque	  année	  scolaire.	  

	  
Dans	  cette	  optique	  le	  Conseil	  d’école	  a	  organisé	  2	  levées	  de	  fonds	  à	  savoir	  :	  

	  
.	  La	  campagne	  Mom’s	  Pantry	  au	  mois	  d’octobre	  2017	  

.	  La	  campagne	  St	  Albert	  #	  Dites	  Cheese#	  au	  mois	  d’avril	  2018	  
	  

Bilan	  Financier	  
	  

Le	  Solde	  de	  départ	  au	  31	  août	  2017	  était	  de	  5002.73	  $	  
Les	  Recettes	  totales	  encaissées	  ont	  été	  de	  2298.23	  $	  	  provenant	  de	  :	  

	  
.	  Levée	  de	  fonds	  	  1478.44	  $	  

.	  Participation	  du	  Conseil	  Scolaire	  500	  $	  
.	  Soirée	  des	  lumières	  319.79	  $	  

	  
Le	  Total	  des	  Dépenses	  comptabilisées	  a	  été	  de	  2022.51	  $	  
Divers	  montants	  ont	  été	  alloués	  dont	  le	  détail	  est	  le	  suivant	  :	  

	  
.	  Frais	  de	  Gardiennage	  	  121.43	  $	  

.	  Ateliers	  Scientifiques	  	  pour	  les	  premières	  année	  570	  $	  
.	  Fête	  des	  finissants	  de	  6	  ème	  année	  300	  $	  

.	  Pique	  nique	  et	  structures	  gonflables	  	  1031.08$	  
	  

La	  complétion	  d’un	  projet	  à	  long	  terme	  a	  été	  démarrée.	  
Une	  dépense	  d’un	  montant	  de	  3608.09	  $	  est	  en	  suspend	  jusqu’à	  complétion	  du	  projet	  de	  cuisine	  extérieure	  et	  vérification	  des	  

coûts	  réels	  engendrés.	  
Dans	  le	  cadre	  de	  la	  Subvention	  pour	  la	  participation	  des	  parents	  le	  Conseil	  d’école	  a	  reçu	  1000	  $	  qui	  ont	  été	  alloué	  aux	  dépenses	  

liées	  à	  la	  réalisation	  de	  l’atelier	  sur	  les	  arts	  et	  l’écriture	  mentionné	  précédemment.	  
Sur	  cette	  somme	  943.67	  $	  ont	  été	  utilisés,	  un	  solde	  de	  56.33	  $	  	  restant	  doit	  être	  remboursé	  au	  Conseil	  Scolaire.	  

	  
Ce	  qui	  laisse	  une	  balance	  disponible	  de	  1670.36	  $	  à	  la	  fin	  de	  l’exercice	  2018.	  

	  


